

夏祭り開催される!



8月23日土曜日 老年病センター 恒例の『夏祭り』が盛大に行われました。今年で5回目を数える夏祭りも、患者様並びにご家族の皆様にも定着した感があります。あいにくの雨模様ではありましたが、今年は139家族、307名の方々にご参加いただきました。

毎回どの病棟も趣向を凝らした催し物を1年がかりで考え提供させていただいております。また、ボランティアで『中山囃連』、『フラダンス』2団体に参加していただき、夏祭りに華を添えていただきました。

左の写真は、『中山囃連』の皆様による演舞の様態です。

(写真は患者様のプライバシーに配慮して加工させていただきました。)

喫茶くつろぎ 開催

当院では3月の「お花見喫茶」に始まり、その後ほぼ2か月に一回のペースで、喫茶室を開催しています。毎回、淹れたてのコーヒーやケーキなどのお菓子も患者様に好評でおかわりを希望される患者もおられます。



毎回、80名前後の方に参加していただいております。メニューも少しずつ変化させ、飽きが来ないように工夫しています。

栄養課からのお知らせ

昨今食の安全を驚かすニュースが良く聞かれますが、当病院の食事に関しましては、世間で騒がれている様な食材の使用は一切ございません。

これからも、委託業者の富士産業(株)共々、商品の選択には十分配慮し、安全な食事の提供に努めてまいります。

管理栄養士 西崎 久美子

編集より

そろそろ、インフルエンザの季節がやってきます。東京の三鷹の方ではすでに学級閉鎖を行ったと報道されています。皆様も体調に気をつけて来る冬に備えてください。
相談室 大瀧